

## ASF presentó su primer informe de revisión a la cuenta pública 2021

La Auditoria Superior de la Federación presentó su primer informe de revisión a la cuenta pública 2021 y detectó irregularidades por más de mil 38 millones de pesos, de los cuales no se han aclarado 836 millones. Los legisladores de oposición señalaron que debe vigilarse muy bien al gobierno de López Obrador y criticaron el desempeño del auditor. El diputado del PRI Hiram Hernández pidió que se audite fuerte al gobierno pues hay señalamientos de corrupción en varias dependencias de gobierno, así como de los probables conflictos de interés con familiares del Presidente.

https://drive.google.com/file/d/1WKMMvh04 O-LXHTA6WymV39mInQ2q4bm/view